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進行第二十案，請提案人賴委員士葆說明提案旨趣。 

賴委員士葆：（14 時 12 分）主席、各位同仁。本席等 23 人，鑒於台北市文山區之木柵地區因居

住人口與日俱增、交通流量需求不斷增加。惟當地大眾運輸服務之提供仍有不足，顯亟待改善。

目前台北市政府已將捷運環狀線之規劃報告呈送交通部審議，惟審議進度與推動程序似顯緩慢，

再加上環狀線之自我評估至興建完成耗時至少十年以上，若不加緊推動腳步，實難服應當地民眾

的殷切需求。有鑑於此，整合新北市及台北市南區與北區之捷運環狀線之興建有其急迫性與必要

性，建請行政院、交通部將捷運環狀線列為政府推動交通建設之首要工作項目之一，以提升台北

市與新北市之運輸效益。是否有當，敬請公決。 

第二十案： 

本院委員賴士葆等 23 人，鑒於台北市文山區之木柵地區因居住人口與日俱增、交通流量需求不斷

增加。惟當地大眾運輸服務之提供仍有不足，顯亟待改善。目前台北市政府已將捷運環狀線之規

劃報告呈送交通部審議，惟審議進度與推動程序似顯緩慢，再加上環狀線之自評估至興建完成耗

時至少十年以上，若不加緊推動腳步，實難服應當地民眾的殷切需求。有鑑於此，整合新北市及

台北市南區與北區之捷運環狀線之興建有其急迫性與必要性，建請行政院、交通部將捷運環狀線

列為政府推動交通建設之首要工作項目之一，以提升台北市與新北市之運輸效益。是否有當，請

公決案。 

提案人：賴士葆 

連署人：廖正井  孔文吉  蔣乃辛  王惠美  盧秀燕  

費鴻泰  黃志雄  林鴻池  林國正  羅明才  

蔡錦隆  楊應雄  楊瓊瓔  呂玉玲  王廷升  

邱文彥  紀國棟  陳學聖  蘇清泉  吳育仁  

陳碧涵  陳淑慧 

主席：本案作如下決定：「函請行政院研處。」請問院會，有無異議？（無）無異議，通過。 

進行第二十一案，請提案人蔣委員乃辛說明提案旨趣。（不在場）蔣委員不在場，本案暫不

予處理。 

進行第二十二案，請提案人羅委員明才說明提案旨趣。 

羅委員明才：（14 時 13 分）主席、各位同仁。本席等 34 人，鑒於新北市新店區北新路為重要的

交通幹道，週末更是連結烏來、北宜公路沿線觀光景點必經之路，車流量大且已無拓寬空間，而

人行道及慢車道受電線桿阻擋造成行人諸多不便及機慢車常有與汽車爭道的情形。爰此，本席特

提案要求相關單位協助推動北新路電線電纜地下化工程，一來有助美化市容、避免電線桿阻擋通

行，再者更能穩定供電用電。是否有當，敬請公決。 

第二十二案： 

本院委員羅明才等 34 人，鑒於新北市新店區北新路為重要的交通幹道，週末更是連結烏來、北宜

公路沿線觀光景點必經之路，車流量大且已無拓寬空間，而人行道及慢車道受電線桿阻擋造成行

人諸多不便及機慢車常有與汽車爭道的情形。爰此本席特提案要求相關單位協助推動北新路電線


